

Queridos compañeros

El próximo día 25 de mayo de 2024 se cumple el XXV aniversario de la fundación de nuestro Club de Golf de Arquitectos de Madrid.

Se firmó su constitución el 25 de mayo de 1.999, ante el notario de Madrid, D. Ángel Benítez-Donoso Cuesta, compareciendo los diez fundadores, **D. José Luis Valenciano Lloverá, D. Luis Colomo Gómez, D. Juan Catarineu de la Aldea, D. José Carnicero Ortiz de Solorzano, D. José María Ciancas Prieto-Puga, D. José Yzuel Giménez, D. Juan Carlos Oñoro Díaz**, y los que ya nos han dejado **D. Carlos Climent López de la Atalaya, D. Luis Ester Butragueño, y D. Saul Arzabe Arteaga**.

Agradecer a los que han dirigido el club durante estos 25 años, **D. José Luis Valenciano Llovera, D. Luis Ester Butragueño, D. Juan Carlos Herrero Ugarte** y quien les escribe, como presidentes del club, **D. Juan Pablo de la Madrid, D. Juan Carlos Herrero Ugarte y D. Juan Capella Gómez-Acebo** como secretarios, **D. Carlos Díaz del Rio y D. Carlos Moraleda Bravo** como tesoreros, y también a todos los que han sido miembros de la junta directiva y capitanes de los equipos del CGAM.

A todos ellos les debemos la existencia de este Club, y que hayan hecho posible llegar hasta aquí y que siga cada día más vivo.

También en este momento quiero acordarme de aquellos socios que nos dejaron, **Carlos Climent, Saúl Arzabe, Ángel Santamaría, Alberto Menéndez, Pepe Benito, Paco Miñana, Luis Ester Butragueño, José Luis Estevas y Javier Alonso Campos**, a todos ellos un especial recuerdo en este aniversario.

Por esta razón el club quiere hacer algo especial con motivo de este aniversario.

Hemos reservado para cenar todos los miembros del Club y sus parejas, en la terraza del Centro Nacional de Golf, el próximo 6 de junio a las 21.30 horas. La cena será tipo cocktail, aunque nos pondrán unas mesas y sillas para que el que quiera pueda sentarse y descansar un rato. Esperemos que nos haga una agradable noche de verano.

Por otro lado, queremos hacer un premio de golf, ya que para eso se fundó el club, que no será puntuable para el ranking. Será un premio por parejas.

Es curioso ver la cantidad de matrimonios entre arquitectos socios que tenemos, parejas de padres e hijos, etc. Por tanto se jugarán dos categorías, una compuesta por socio y no socio, (pareja o hijo), y la otra formada por dos socios del CGAM. Los socios podrán elegir pareja y lo comunicarán a nuestro secretario, para la confección de los partidos.

Lo importante es que puedan jugar el mayor número de socios, incorporando a sus parejas o hijos, y que lo pasemos bien, en este día de celebración.

Las salidas serán a partir de las 13 horas, para que dé tiempo a terminar los partidos, ir a buscar a nuestras parejas, y arreglarnos para la cena.

En fin, lo que sí querría con esta carta, es sobre todo agradecer de manera especial a los fundadores de nuestro Club, el haberlo creado, y a los que han servido al mismo como presidentes, secretarios, tesoreros, vocales, capitanes, y, en fin, a todos los socios, pues sin todos los que lo formamos, este Club no seguiría existiendo.

Un fuerte abrazo a todos

Gonzalo Riveiro Pita

Presidente del CGAM

